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再

び

１

部

を

目

指

す

。

江

戸

川

大

学

男

子

バ

ス

ケ

ッ

ト

ボ

ー

ル

部

は

昨

年

、

創

部

以

来

初

の

関

東

大

学

１

部

リ

ー

グ

で

の

戦

い

に

臨

ん

だ

が

、

残

留

を

果

た

せ

な

か

っ

た

。

た

だ

得

た

も

の

は

大

き

か

っ

た

。

大

学

バ

ス

ケ

界

の

頂

点

の

戦

い

を

知

っ

た

チ

ー

ム

が

、

こ

れ

ま

で

に

な

い

体

制

で

再

ス

タ

ー

ト

を

切

っ

た

。

　関東大学リーグで活躍するバスケット

ボール部員の多くは中高生時代に全国の

舞台を経験済み。みんな幼いころからバ

スケ一筋…というわけでもなさそうだ。

多彩で意外な特技を持つ部員を紹介しよ

う。

河野　圭佑（経営社会３年、

神奈川・東海大相模高）

レスリング

▶▶▶

下半身の強化

　キャプテンを務める河野は幼稚園年少

から小学１年までレスリングをしてい

た。タックルの攻防で低い姿勢を保ちな

がら動くレスリングで「下半身は本当に

鍛えられた」と語る。幼少時に培われた

足腰の強さが、バスケットボールに生か

されている。バスケにつきものの中腰姿

勢がひときわ安定しており、競技歴を聞

いて納得。

揚野　克基（経営社会４年、

東海大熊本星翔高）

ピアノ

▶▶▶

コンクールで受賞

　揚野は保育園時代からなん

と５年間ピアノを習ってい

た。母がピアノを弾き、しか

もスポーツ好きだったとい

う。それで「ピアノをやって、

リズム感とかを身につけさせよう」とい

う狙いがあったようだ。バスケットボー

ルは小学１年から始め、ピアノと並行し

てプレーしていた。強化部で活躍するよ

うに育ったのだから、母の狙いは当たっ

たようだ。ドキュメンタリー番組「情熱

大陸」のオープニングテーマが好きで、

ピアノを習っていた当時は演奏できた。

コンクール出場経験があり、受賞経験も

あるというから、続けていればピアニス

トの道もあった？

大塚　聖治（経営社会３年、

千葉・日体大柏高）

ドラム

▶▶▶

鍋のふた叩いて…

　大塚は小学校低学年のこ

ろ、２年間ドラムを習ってい

た。鍋のふたを叩いて遊ぶの

を見た両親が習わせてくれた

という。リズム感がさぞバスケ

に役立っているかと思いきや「全く関係

ないです。リズム感ないんで…上半身だ

けリズム良いんですけど、ちょっと脚は」

と苦笑いだった。父と同郷のブラジル人

ドラマーから習っていたとあって、「叩

ける曲は？」の問いにブラジルの歌手タ

ーレス・ロベルトの「Ｍａｒａｖｉｌｈ

ａ」と自信満々に教えてくれた。

ミ

ニ

ス

ト

ッ

プ

、

デ

イ

リ

ー

ヤ

マ

ザ

キ

、

セ

イ

コ

ー

マ

ー

ト

で

も

購

入

で

き

ま

す

粂川監督「指導者の熱はもちろん、選手の熱が重要」

強

豪

相

手

に

も

戦

え

た

〝

経

験

〟

　

粂

川

岳

勤

監

督

は

「

結

果

と

し

て

２

部

降

格

は

し

て

し

ま

っ

た

が

、

レ

ベ

ル

の

高

さ

は

分

か

っ

た

。

戦

い

方

が

も

う

ち

ょ

っ

と

な

い

の

か

考

え

、

結

構

見

つ

け

ら

れ

た

と

思

う

」

と

振

り

返

る

。

経

営

社

会

学

科

准

教

授

の

青

木

拓

郎

部

長

も

「

試

合

で

出

せ

た

部

分

と

出

せ

な

か

っ

た

部

分

が

あ

っ

た

。

勝

ち

は

伸

び

な

か

っ

た

が

〝

日

本

一

〟

を

目

指

す

リ

ー

グ

を

経

験

で

き

た

こ

と

は

大

き

な

財

産

」

と

経

験

の

重

み

を

強

調

し

た

。

　

手

応

え

に

は

根

拠

が

あ

る

。

１

部

リ

ー

グ

戦

で

は

２

勝

�

敗

と

大

き

く

負

け

越

し

た

。

だ

が

１

位

の

白

鷗

大

、

２

位

の

専

修

大

、

３

位

の

日

大

と

の

対

戦

を

含

む

�

敗

は

�

点

差

以

内

で

、

４

位

の

日

体

大

に

は

勝

っ

た

。

目

指

す

プ

レ

ー

は

決

し

て

間

違

っ

て

い

な

い

こ

と

は

確

認

で

き

た

。

　

再

昇

格

を

狙

う

チ

ー

ム

を

斬

新

な

ダ

ブ

ル

主

将

体

制

に

託

す

。

主

将

は

大

出

雅

輝

（

経

営

社

会

４

年

、

栃

木

・

宇

都

宮

工

高

）

と

河

野

圭

佑

（

経

営

社

会

３

年

、

神

奈

川

・

東

海

大

相

模

高

）

の

２

人

が

務

め

る

。

ダ

ブ

ル

主

将

も

３

年

生

の

抜

て

き

も

初

め

て

の

こ

と

で

あ

り

、

再

昇

格

を

誓

う

上

級

生

が

粂

川

監

督

と

話

し

合

っ

て

決

め

た

。

　

大

出

は

新

人

戦

で

主

将

を

務

め

て

�

強

に

導

い

た

リ

ー

ダ

ー

シ

ッ

プ

を

誰

か

ら

も

認

め

ら

れ

て

い

る

。

河

野

は

チ

ー

ム

を

勝

た

せ

た

い

、

試

合

に

勝

ち

た

い

と

い

う

熱

意

が

認

め

ら

れ

、

そ

の

熱

意

を

チ

ー

ム

に

伝

染

さ

せ

る

こ

と

が

期

待

さ

れ

て

い

る

。

　

粂

川

監

督

は

「

指

導

者

の

熱

は

も

ち

ろ

ん

だ

が

、

結

局

は

選

手

の

熱

が

重

要

」

と

ダ

ブ

ル

主

将

体

制

を

説

明

す

る

。

３

年

生

で

重

責

の

一

端

を

担

う

河

野

は

「

自

分

の

や

る

こ

と

は

変

わ

ら

な

い

。

苦

し

い

時

、

下

を

向

い

て

し

ま

う

、

誰

も

し

ゃ

べ

ら

な

く

な

る

時

間

帯

が

試

合

中

あ

っ

た

の

で

、

コ

ー

ト

に

立

っ

た

時

は

常

に

声

を

出

せ

る

よ

う

に

し

て

い

き

た

い

」

と

役

割

を

理

解

し

て

い

る

。

攻

守

で

ぶ

れ

ず

最

短

復

帰

狙

う

　

歩

む

道

が

頂

上

に

つ

な

が

っ

て

い

る

こ

と

は

分

か

っ

た

。

部

の

コ

ン

セ

プ

ト

で

あ

る

「

激

し

い

守

備

」

に

継

続

し

て

取

り

組

み

、

攻

撃

の

精

度

を

高

め

る

。

大

出

は

「

デ

ィ

フ

ェ

ン

ス

か

ら

速

攻

、

ブ

レ

ー

ク

。

今

年

も

そ

こ

を

し

っ

か

り

し

て

い

か

な

い

と

い

け

な

い

」

と

、

ぶ

れ

る

こ

と

な

く

最

短

で

の

１

部

復

帰

を

狙

う

。

☆紙面編集 小川　勝己

　　　　 畑岡　峻介

渡邉　壱輝

編集後記

　▽女子バスケットボール

　▼志水大晟　選手の方々や

監督、スポニチの方々など、お忙しい中

私たちのために時間を割いてくれること

のありがたさを実感しました。

　▼中村凜生　スポーツ記事を書くのは

初めてで、アポ取りや撮影など困難はあ

りましたが、無事に記事にできて貴重な

経験になりました。

　▼吉田妃麻里　取材や写真の選定な

ど、読む側から作る側に回らないと気づ

けないことがあり、新聞の奥深さを感じ

ることができました。

　▽バレーボール

　▼大西玲那　作成を通し、多くの経験

をすることができました。バレーボール

部を取材するという形で応援ができてい

たら幸いです。

　▼勝村和弥　新聞製作の苦悩ととも

に、プレーヤーの情熱を知ることができ

ました。協力してくださった皆さま、あ

りがとうございました。

　▼矢嶋研吾　スポエドを一から作ると

いう学生がなかなか味わうことのできな

い体験をしました。バレー部の皆さまあり

がとうございました。

　▽フットボール

　▼宮下凌　サッカー部の方々への取材と

撮影、記事執筆や紙面作成はいい経験にな

りました。関係者の皆さま、ありがとうご

ざいました。

　▼吉井虎楽　いろいろと大変なことはあ

りましたが、非常に貴重な経験をさせてい

ただくことができました。とても楽しかっ

たです。

　▽男子バスケットボール

　▼小川勝己　不安が凄かったが、男子バ

スケ部の皆さんが優しく協力してくださ

り、とてもスムーズに取材をすることがで

きた。

　▼畑岡峻介　写真撮影や時間調整が難し

いと感じましたが、楽しく活動出来ました。

関係者の皆さま、ご協力ありがとうござい

ました。

　▼渡邉壱輝　江戸大バスケ部の横のつな

がりだけではなく縦のつながりも感じられ

た。次はいい結果が残せるといいなと思い

ました。

昨

年

�

月

７

日

の

明

治

大

戦

で

、

攻

め

上

が

る

大

出

　

�

�

ボ

ー

ル

を

キ

ー

プ

す

る

河

野

　

�

�

声

援

を

送

る

粂

川

監

督

と

ベ

ン

チ

の

選

手

た

ち


